

Betreff:

Breitbandausbau bzw. Gigabitausbau in Medenbach (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten bzw. den Ortsbeirat zu informieren, inwieweit die Prüfungen zum Anschluss von Medenbach an das Gigabitnetz vorangeschritten sind und wann mit einem Anschluss gerechnet werden kann.

Begründung:

Seit vielen Jahren ist der Wiesbadener Osten, insbesondere Medenbach weit von Übertragungsgeschwindigkeiten jenseits von 100 Megabit pro Sekunde entfernt. Gemäß der Pressemitteilung vom 10.11.2020 wurde mit dem OB Gert-Uwe Mende, dem BM Dr. Oliver Franz und der Deutschen Telekom ein „Letter of Intent“ unterzeichnet. Dieser beabsichtigt auch die Prüfung, ob und wie weitere Stadtteile an das Gigabitnetz angeschlossen werden können. Hier betonte auch BM Dr. Oliver Franz auch (Zitat) *„Das Internet über zukunftsfähige Glasfaserleitungen ist heute ein wesentlicher Standortfaktor sowohl für Unternehmen als auch für die Bürgerinnen und Bürger. Mit den beiden Stadtteilen Westend und Biebrich ist ein guter Anfang gemacht. Ich setze mich weiterhin dafür ein, dass wir in den nächsten Jahren einen flächendeckenden Gigabitausbau in Wiesbaden erhalten.“*

Gerade in der Pandemie, in der viele Menschen im Homeoffice verweilen müssen und von Zuhause aus arbeiten, zeigt sich, wie wichtig eine zukunftsorientierte Breitbandversorgung wäre. Außerdem würde sich dies positiv auf die Ansiedlung von Dienstleistungsgewerbe in Medenbach auswirken.

Wiesbaden, 04.03.2022